
Tätigkeitsbericht des Zoobeirates                                              Eberswalde, den 23.11.2021 

 

Sehr geehrte Mitarbeiter der Verwaltung, Stadtverordnete und Gäste. 

Ich möchte Ihnen heute einen kleinen Einblick in die Arbeit des Zoobeirates geben.  

Der Zoobeirat gibt  Empfehlungen zur Entwicklung des Zoos. Schwerpunkte 

sind  dabei  die Stärkung der Attraktivität und der Wirtschaftlichkeit.  

Der Zoobeirat tagt ein bis zwei Mal pro Jahr.  

Dr. Bernd Hensch  und Paulina Ostrowska  informieren uns über den zurückliegen Zeitraum .  

Schwerpunkt ist selbstverständlich die zukünftige Entwicklung des Zoos. 

Wir beraten darüber in einer sehr konstruktiven Atmosphäre 

und geben eventuell Empfehlungen.  

 

Nun möchte ich noch  einige konkrete Informationen weitergeben. 

Wie in allen Bereichen des Lebens ist  auch die Situation des Zoos in 2021 , 

wie im Jahr 2020 wegen der Corona Maßnahmen eine Besondere. 

Der Zoo war wegen der Corona Maßnahmen bis Ostern geschlossen.  

Die  Einschränkungen nach der Wiedereröffnung  wurden durch den Zoo  

verantwortungsbewusst und vorausschauend umgesetzt. 

Die  Besucher hielten sich sehr diszipliniert an die Auflagen. 

Es kamen 2021 mehr Besucher aus Berlin in den  Zoo. 

Wie ist der heutige Sachstand?  Bis zum 30.11.2021 waren (ca. 22000)  mehr  Besucher 

im Zoo  als im Jahr 2020  Die geplanten Eintrittsgelder konnten somit trotz Corona  

erwirtschaftet werden. 

  

Ein wichtiges Thema sind die Marketingaktivitäten des Zoos. (Paulina Ostrowska) 

Diese sind sehr vielschichtig und laufen weiter.  (Flyer, Aufsteller, Diverse Rabattaktionen, Neue 
Webseite ist in erstellt. Facebook, Instagram  usw.) 

Es gibt auch sehr viele Aktivitäten in Richtung Polen/Stettin. Polnischen Bürger 

Erwähnen möchte ich, dass die gesamte Werbung in eigener Regie erstellt wird. 

Es entstehen keine Zusatzkosten durch externe Werbefirmen. 

 

Prescher
ANLAGE 003



 

 

 

Die Zoomitarbeiter nutzten  die besucherfreien Zeit (Corona)  am Anfang  des Jahres  auch 2021 für 
nötige Sanierungen. 

 Z.B. 

-Asbestsanierungen 

-Pflasterungen 

-Spielgeräte 

-Gebäude 

-Der seit 2008 geplante Eiszeiterlebnispfad  konnte am 30.07.2021 feierlich eingeweiht werden.  

-die Elektrofahrzeugflotte des Zoos ist auf 8 Fahrzeuge 

  angewachsen. Es gibt 3 Ladestationen. 

Noch in diesem Jahr soll ein „Sprechender Baum“ neben der Zooschule aufgestellt werden. 

Das wird sicher ein besonderes Highlight für unsere Kinder . 

Der stellvertretende Zoodirektor Herr Siegfried Dombrowski  ist in den Ruhestand  

verabschiedet worden. 

Stellvertreterin ist jetzt Paulina Ostrowska. 

Ich bedanke mich besonders bei Dr.Bernd Hensch  und seinen Mitarbeitern, die mit viel Persönlichem  

Einsatz den Zoo zu dem gemacht haben was er jetzt ist.  Ein“ Juwel“ in Eberswalde. 

Vielen Dank an alle die den Zoo unterstützen. 

Besonders auch an den Förderverein, der finanzielle und praktische Hilfe leistet. 

Ermuntern sie Ihre Familien und Bekannten zu einem Zoobesuch. Es lohnt sich!! 

Vorsitzender des Zoobeirates 

Reinhard Fischer 

          


